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РАЗНЫЕ ЯЗЫКИ, часть – 8г. 

 
1 Кор. 14:13 – А потому говорящий на незнакомом языке молись о даре истолкования. 
  

Здесь не уточняется, в каком случае – когда мы говорим к собранию или молясь в 
одиночку. Потому что речь идет о действии одного и того же дара. Действует один и тот же дух. 
 
1 Кор. 14:14 – Ибо, когда я молюсь на незнакомом языке, то, хотя дух мой и молится, но ум мой 
остается без плода.  
 

Когда мы молимся на языках, то кто молится? Здесь мы читаем, что мой дух молится. Мы 
понимаем, что Божий Дух находится в вашем духе, Он позволяет вашему духу говорить и 
молиться. Но, в сущности, молится ваш дух, то есть вы сами. Вы – дух. Не у вас есть дух, а вы 
сами есть дух. Как только вы принимаете решение заговорить на языках, то Божий Дух 
подхватывает это решение и начинает действовать.  

Смит Вигглсворт говорил: «Я могу начать с плотского, но заканчиваю духом. Если Дух не 
двигает мной, то я буду двигать Дух».  Многие называли подобное утверждение богохульным. Но 
знаете, никто особенно не любил Смита при жизни. Теперь же, когда о его результатах всем 
известно – совершенно другое отношение. Сейчас все его любят, потому что он уже умер.  

Та же история с Лестером Самраллом. Возможно, вы думаете, что перед дверьми его 
кабинетом выстраивалась очередь? Нет, не было никакой толпы жаждущих встретиться с ним и 
получить мудрого совета. Он никому не нравился. Все его боялись. Почему?  – С ним было очень 
трудным общаться. Однажды Лестер Самаралл проповедовал в Талсе, штат Оклахома, и по 
окончании проповеди сделал призыв выйти вперед для всех, кто хотел, чтобы он за них 
помолился. Затем он давал людям еще пару минут, чтобы они могли подойти, а затем говорил: 
«Всѐ, пусть больше никто не выходит. У вас был шанс, чтобы получить свое исцеление, но вы им 
не воспользовались».  

Одна женщина, которая думала, что он говорит не в серьез, подошла позже и 
присоединилась к толпе, за которую он молился. Но подойдя к ней, он спросил: «А вы откуда здесь 
взялись? Идите на свое место!» Я записывал это служение на видео, и даже после просмотра, 
люди ощущали, что атмосфера в зале изменилась. Сначала он был добряком – святым Божьим 
генералом, а потом вдруг все начинали сердиться на этого престарелого язвительного человека.  
Все удивлялись, а он как будто слыша наши мысли сказал: «Если вы не серьезно настроены 
получить исцеление, я тоже не буду серьезно к этому относиться. Если вы так тормозите, выйти 
или не выйти – значит, вы не серьезны.  Когда я делаю подобный призыв в Африке – все бегут 
сломя голову, а вы думаете, что сперва вам надо всѐ тщательно обдумать, а уж потом решить.  
Возвращайтесь на свои места. Это мои молитвы, и я решаю, за кого я буду молиться, а за кого 
нет». Без сомнения, его логика железна. Не знаю, как я пережил всѐ это? 
 
1 Кор. 14:15-17 – Что же делать? Стану молиться духом, стану молиться и умом; буду петь 
духом, буду петь и умом. Ибо, если ты будешь благословлять духом, то стоящий на месте 
простолюдина как скажет «аминь» при твоем благодарении? Ибо он не понимает, что ты 
говоришь. Ты хорошо благодаришь, но другой не назидается. Благодарю Бога моего: я более 
всех вас говорю языками.  
 

Опять вы видите, как Павел утверждает, что говорение на языках чрезвычайно важно. Не 
понимаю, почему многие христиане отвергают языки? Всѐ, что говорит Павел о языках – 
позитивно. Просто инструктирует нас делать это правильно. 
 
1 Кор. 14:19 – Но в церкви хочу лучше пять слов сказать умом моим, чтоб и других наставить, 
нежели тьму слов на незнакомом языке.  
 

Павел не запрещает нам говорить на языках. Он объясняет, как нужно поступать в церкви. 
Но наедине он скорей бы предпочел говорить тьму слов на незнакомом языке. 
 
1 Кор. 14:20 – Братия! Не будьте дети умом: на злое будьте младенцы, а по уму будьте 
совершеннолетни. В законе написано: иными языками и иными устами буду говорить народу 
сему, но и тогда не послушают Меня, говорит Господь.  
 

Какое место из Ветхого завета здесь цитирует Павел? – Исаия 28:12. 



http://www.razgovorsbogom.ru/ 
РАЗНЫЕ ЯЗЫКИ, часть – 8г. 

2 

 
1 Кор. 14:22-24 – Итак, языки суть знамение не для верующих, а для неверующих; пророчество 
же не для неверующих, а для верующих. Если вся церковь сойдется вместе, и все станут 
говорить незнакомыми языками, и войдут к вам незнающие или неверующие, – то не скажут ли, 
что вы беснуетесь? Но когда все пророчествуют, и войдет кто неверующий или незнающий, 
то он всеми обличается, всеми судится, и таким образом тайны сердца его обнаруживаются; 
и он падет ниц, поклонится Богу и скажет: «истинно с вами Бог».  
 

Обратите внимание на цель всего этого? Чтобы вывести наружу тайны сердца человека, 
чтобы сказать ему: «В твоей жизни происходит следующее …» Мы называем это словом знания – 
когда Бог открывает сердечные тайны. Павел относит все эти действия к пророчеству, которое 
включает в себя все компоненты – и слово знания, и слово мудрости, другими словами, все 
«голосовые» дары. 

 
1 Кор.14:26 – Итак что же, братия? Когда вы сходитесь, и у каждого из вас есть псалом, есть 
поучение, есть язык, есть откровение, есть истолкование, - всѐ сие да будет к назиданию.  
 

Никакие вышеупомянутые действия не следует использовать лишь бы что-то сказать. 
 

1 Кор. 14:27 – Если кто говорит на незнакомом языке, говорите двое, или много трое, и то 
порознь, а один изъясняй.  

 
Один объясняет, не все одновременно! 
 

1 Кор. 14:28 – Если же не будет истолкователя, то молчи в церкви, а говори себе и Богу.  
 

Смотрите: молчать нужно, если уже удостоверился, что нет истолкователя. В церквях 
бывает, что сначала изрекут послание на языках и оглядываются по сторонам – кто бы дал 
истолкование? Изначально, если вы видите, что истолкователя нет, то не начинайте говорить на 
языках к собранию. В вашем сообществе вы должны быть осведомлены, кто является  
истолкователем. 

 
1 Кор.14:29 – И пророки пусть говорят двое или трое, а прочие пусть рассуждают.  
 

Как я уже говорил, необходимо рассуждать над пророчеством, не принимать его как есть. 
 
1 Кор. 14:30 – Если же другому из сидящих будет откровение, то первый молчи. Ибо все один за 
другим можете пророчествовать, чтобы всем поучаться и всем получать утешение. И духи 
пророческие послушны пророкам, потому что Бог не есть Бог неустройства, но мира…  
 

Бог сам себя не может перебивать. 
 
1 Кор. 14:34 – Жены ваши в церквах да молчат; ибо не позволено им говорить, а быть в 
подчинении, как и закон говорит. Если же они хотят чему научиться, пусть спрашивают о том 
дома у мужей своих; ибо неприлично жене говорить в церкви.  
 

Во времена Павла женщины и мужчины сидели далеко друг от друга. Мужчины – на 
мужской половине, а женщины – на женской. В такой обстановке обычным делом было, если 
посреди учения, жена кричала через всю комнату своему мужу: «Это правда? А ты мне совсем 
другое говорил по этому поводу». Павел не хотел, чтобы подобные вещи продолжались, нарушая 
порядок служения. Павел учил, что нужно выслушать то, что говорится в церкви, а уж дома 
обсуждать сказанное. Муж и жена должны обсуждать Библию дома. 

Мы знаем, что дочь Филиппа пророчествовала, и первые, кто сообщил ученикам о 
воскресении Иисуса были женщины. Первым евангелистом была женщина! Так что говорить 
женщинам не запрещено. Тем более что в послании к Галатам сказано, что нет ни мужеского пола, 
ни женского. Несколько женщин в Библии упомянуты как апостолы, они трудились вместе с 
Павлом, были его соработниками. 

Раньше в церкви женщины могли преподавать только в воскресной школе или уроки 
исключительно для женщин. Женщины не должны были властвовать в церкви над мужчинами. 
Если ко мне придет женщина, и у нее дар учителя, она имеет знания и хочет учить, то я поставлю 
ее учить. И если придет мужчина и скажет, что не собирается сидеть и учиться под властью 
женщин, то я отвечу ему, что выбор целиком зависит от него. Женщина не захватила власть 
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незаконно, я дал ей власть учить. Я признаю факт, что Дух Святой через нее может научить меня 
чему-то. 

Когда учит женщина, то я смотрю не на нее, а на Святого Духа, который является 
Учителем. Павел писал: «кто Павел? Кто Аполлос? Это всѐ Божьи служители, через которых 
действует Дух Божий». Ключом в этом вопросе является понимание, что преподается, а не кто 
преподает. 

Служение JGLM двигается согласно принципу, изложенному в Послании к Галатам, что нет 
ни мужеского пола, ни женского. Если ты можешь делать работу –  делай, это главное. А если ты 
мужчина и не хочешь учиться у женщины, просто не посещай этих занятий, я никого не заставляю. 
Возможно, причина, по которой, она учит в том, что ты не вышел вперед и не сделал того, что ты 
должен был сделать. «Хочешь основать церковь – пошли женщину». Потому что женщины делают 
работу хорошо. Это правда. И они организуют мужчин, чтобы они выполняли поставленные ими 
задачи.  
 
1 Кор. 14:36-40 – Разве от вас вышло слово Божие? Или до вас одних достигло? Если кто 
почитает себя пророком или духовным, тот да разумеет, что я пишу вам, ибо это заповеди 
Господни; А кто не разумеет, пусть не разумеет. Итак, братия, ревнуйте о том, чтобы 
пророчествовать, но не запрещайте говорить и языками; Только все должно быть 
благопристойно и чинно.  

 
Благопристойно и чинно – вот на что нужно обратить внимание. Руководство церкви 

определяет порядок, по которому община будет оперировать в дарах. Когда мы говорим на 
языках, то каждый присутствующий научен тому, что мы делаем, как мы делаем для него это не 
выглядит хаосом, как, может быть, это покажется постороннему человеку. Благопристойно и чинно 
– значит, есть тот, кто ведет и направляет оперирование в дарах. Но если вдруг что-то выйдет из 
под контроля, и начнут происходить глупые вещи, то я буду за это отвечать перед Богом. Поэтому, 
благопристойно и чинно – это не значит «вяло и тихо», а то обычно именно так интерпретируются 
эти два слова. 
 

(В этой части семинара Карри предлагает сделать небольшое упражнение.)  
Кто из вас мог бы сказать, что он бегло говорит на иных языках? А кто говорит, но не 

достаточно бегло и хотел бы больше и лучше? Я попрошу вас разбиться по парам, чтобы человек 
из первой категории взял в пару человека из второй категории. Таким образом у нас получится два 
духовных камертона.  Тот, который менее активирован, будет сейчас активизироваться в большей 
степени.  

 
Точно так же происходит и тогда, когда я нахожусь рядом с пророком, у меня у самого 

начинают выходить пророчества один за другим, или то же происходит со словом знания. Однако 
мне нужно продолжать оставаться в горячем состоянии в этих дарах. 

Я не помню, чтобы кто-нибудь проводил семинар на тему говорения на языках, когда я рос. 
В проповедях затрагивались некоторые аспекты, но обычно глубоко в эту тему никто не вдавался. 
Почти каждое чудо, которое мы видели в служении, было предварено усиленным говорением на 
языках. Оглянувшись назад, я сопоставил эти две вещи и сделал вывод. Когда я говорю на языках, 
то чудодейственная сила активируется. 

Много лет назад я работал в строительной компании в Плэйно, Техас. Я был одним из тех, 
кто производил подготовительные работы для строительства торгового центра. Также наша 
компания занималась обшивкой домов сайдингом. Вначале мы устанавливали строительные леса. 
В то время я был намного моложе и проворнее. Я мог карабкаться по этим лесам, как обезьяна, 
очень шустро. Вместе со мной работал один мой верующий друг, Брэд, с которым мы решили 
молиться на языках по дороге на работу. Мы  хотели, чтобы остальные строители пришли к Богу, 
чтобы они увидели реальную Божью силу. Мы молились на языках даже во время работы, и 
говорили, что это Дух Божий в нас. Когда мы молились на языках, они работали молча, иначе они 
отпускали грязные шутки или матерились.  

Однажды произошел такой случай. Время близилось к обеду, мы уже часа четыре 
молились перед этим на языках (и до этого дня регулярно в течение недели). Из положения 
наверху на строительных лесах (в районе 3-го этажа) я вдруг неожиданно оказался на земле, 
развернутым на 360 градусов, без признаков ушибов или падения, а вся конструкция строительных 
лесов обрушилась на землю позади меня. Брэд подскочил ко мне, спрашивая, как я себя чувствую. 
Со мной все было отлично. И тут Брэд закричал: «Это действие Божьей силы! Кто здесь нуждается 
в спасении?!» Вскоре после этого случая строительная компания закрылась, и нам пришлось 
искать другую работу. Но дело было сделано. 
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В другой раз мы возвращались со служения пробуждения в Хендерсоне, штат Техас. Мы 

ехали по второстепенной дороге с моим отцом, который был шефом полиции городка Тейто. На 
улице уже было прохладно, уже после полуночи. Дети спали на задних сиденьях. Вдруг моя жена 
поворачивается ко мне и говорит, что нам нужно начать молиться на языках. Мы молились в 
течение пяти минут. Когда же мы повернули, то увидели, как прямо на дороге лежит стадо коров. 
Они грелись на дороге, потому что она сохраняет тепло даже ночью. Я до сих пор не понимаю, что 
произошло, но через секунду мы уже были по другую сторону от этого стада. 

Еще один случай. Я работал на строительстве церкви в штате Луизиана. В перерыве я 
отошел, чтобы купить себе кока-колы. И в один момент на парковке закусочной я оказался в 
ситуации, когда меня могла бы задавить машина, которая двигалась на меня задним ходом.  Но 
чудесным образом я оказался сбоку от машины, а не позади нее. Перед этим я молился 8 часов на 
языках. 

Всякий раз, когда мы в течение какого-то времени говорим на языках, происходит что-то 
удивительное, творятся чудеса! 

В 1982 году служение «Слово Веры» проводило ежемесячные семинары. Возвращаясь с 
семинара, я ехал за рулем машины моего друга, дети мои спали сзади. Мы молились на языках. 
Вдруг, нашу машину стало крутить и вынесло прямо на середину дороги. Все это время мы 
продолжали громко молиться на языках. Неожиданно мы остановились на другой стороне дороги.  
Никто не ушибся, а дети продолжали спокойно спать. 

Подобных свидетельств множество. 
Моя мама будила меня много раз ночью, и говорила, что мы должны молиться за отца, что 

с ним что-то случилось. В одну из таких ночей, мы молились и нам позвонили из полиции, сказали, 
что отец ранен в руку. 

Что же я хочу вам сказать? Я хочу, чтобы вы проявили инициативу и начали активно 
молиться на языках! Не ждите, пока вам это будет необходимо. Молитесь заранее. И в скором 
времени у вас будет свидетельство вместо трагедии. 
 
 


